

POLITEKNIK KESEHATAN TANJUNGPURING
PROGRAM STUDI D III KEBIDANAN METRO

Laporan Tugas Akhir, Februari 2021

Wukirasi Sawundari Prahastiwi : 1815471080

Asuhan Kebidanan Tumbuh Kembang Anak Dengan Keterlambatan Sosial Kemandirian di Tempat Praktik Mandiri Bidan W Bangun Rejo Lampung Tengah

xvi + 65 halaman; 8 tabel; 6 gambar; 10 lampiran:

RINGKASAN

Taman Kanak-kanak (TK) Aisyah merupakan salah satu lembaga pendidikan di Bangun Rejo Lampung Tengah yang mengutamakan kemampuan tumbuh kembang anak, salah satunya perkembangan sosial dan kemandirian. Asuhan ini diberikan dengan tujuan agar anak dapat tumbuh dan berkembang sesuai dengan usianya. Berdasarkan hasil pemeriksaan TK Aisyah Bangun Rejo Lampung Tengah didapatkan 3 dari 22 anak mengalami gangguan perkembangan, salah satunya perkembangan sosial kemandirian. Setelah dilakukan pengkajian terhadap An. M didapatkan data subjektif dan objektif dengan hasil KPSP “Meragukan” An. M usia 60 bulan tidak bisa melakukan 2 perintah dalam form KPSP 60 bulan yaitu tidak bisa mengancingkan kancing kemejanya serta tidak bisa memakai pakaiannya sendiri, sehingga didapatkan diagnosa An. M usia 60 bulan dengan Keterlambatan Sosial Kemandirian. Rencana asuhan kebidanan stimulasi anak agar dapat sesuai dengan perkembangan sosial kemandirian seusianya meliputi stimulasi anak agar mengancingkan kemeja dan berpakaian sendiri dan menganjurkan orang tua untuk memberikan stimulasi pada anak seperti dengan mengajarkan anak mengancingkan kemeja dan berpakaian sendiri.

Pelaksanaan tindakan asuhan kebidanan pada Balita M usia 60 bulan pada kunjungan awal yaitu melakukan stimulasi dengan mengajarkan anak cara mengancingkan kemeja dan cara memakai pakaiannya sendiri. Pada kunjungan ulang yaitu melanjutkan stimulasi yang diberikan pada kunjungan pertama. Dan pada kunjungan terakhir yaitu menganjurkan ibu untuk tetap menstimulasi anak sesuai dengan usianya, dan memuji keluarga.

Evaluasi setelah dilakukan asuhan kebidanan sebanyak 5 kali kunjungan pada An. M usia 60 bulan, Ibu sudah menstimulasi anaknya dengan rutin dan pada saat pertemuan terakhir yaitu tanggal 17 Februari 2021 masalah keterlambatan sosial kemandirian sudah teratasi.

Simpulan yang didapatkan berdasarkan pengkajian dan penatalaksanaan yang sudah diberikan menunjukkan bahwa masalah keterlambatan sosial kemandirian bisa teratasi dengan cara dilakukan stimulasi rutin kepada anak. Saran untuk orang tua adalah menganjurkan ibu untuk membaca buku KIA, tetap melakukan stimulasi sesuai dengan usia anak, dan memeriksakan anak secara rutin di Posyandu.

Kata Kunci :Tumbuh Kembang, Sosial Kemandirian

Daftar Baca: 13 (2010-2020)